
ВСЕ ДЛЯ ПОБЕДЫ

Поддержим наших!
П р о д о л ж а е т ся  сб о р  д е н е ж н ы х  с р е д с т в  
п о о к а за н и ю  п ом ощ и  м о б и л и з о в а н н ы м  
и у ч а с т н и к а м  сп е ц и а л ь н о й  в о е н н о й  о п ер ац и и .

М ы  обязаны поддержать наших защитников в зоне проведения 
С ВО , чтобы они смогли сосредоточиться на поставленных боевых 
задачах. Ведь только вместе мы сможем прийти к Победе!

Просим всех неравнодуш ных жителей наш его района, руко
водителей предприятий, организаций, учреждений и их трудовые 
коллективы, депутатов всех уровней, индивидуальных предпри
нимателей, принять участие в сборе гуманитарной помощи.

Поддержать наших бойцов можно П Е Р Е В О Д О М  по номеру 
8-927-01-98-831 , М акар о ва И рина Ю рьевна. К ар та С бербанк, 
назначения платежа "В се для победы". Сбор наличными органи
зован в администрациях сельских поселений и в администрации 
района, кабинет № 13, 2 этаж.

Информация о набранной сумме и отчет об использовании 
денеж ных средств и ф отоотчет будут предоставлены.

Все вопросы можно уточнить по телефону: 8-846-64-3-36-43.

В районе продолжается 
месячник по благоустройству
И рина М акарова.
В  р а м к а х  м е с я ч н и к а  п о б л а г о у с т р о й с т в у  и с а н и т а р н о й  
о ч и ст к е  тер р и то р и и  п р о х о д я т  р а й о н н ы е  су б б о т н и к и . 
П о м и м о  о ч и ст к и  тер р и т о р и й , п р и л е гаю щ и х к о р га н и 
зац и ям  и у б о р к и  улиц  и т р о т у а р о в , п р о в о д я тся  р а б о т ы  
п о у б о р к е  о б щ е с т в е н н ы х  т е р р и т о р и й , б л а го у с т р о е н н ы х  
в п р ош л ы е го д ы  п о н а ц и о н а л ь н о м у  п р о е к ту  
"Ж и л ь е  и го р о д с к а я  с р е д а " .

В субботнике задействованы сотрудники администрации, кол
лективы различных организаций и учреждений района, активис
ты  общ ественных движений. Общими усилиями от прош логод
ней листвы расчищ ены территории парка П обеды, сквера по ул. 
Красноармейской, родника Kapa-Төп и территория возле памят
ника участникам ликвидации аварии на Ч ернобыльской А ЭС.

Кроме того  побелены бордюры, опоры линий электропередач, 
стволы  деревьев.

Х о д  месячника находится на постоянном контроле главы  му
ниципального района Камыш линский Рафаэля Багаутдинова.

"Выходить на м ассовы й субботник по санитарной отчистке 
территории - хорош ая традиция. Рад, что большинство коллек
тивов поддерживает данную традицию и  принимает участие в 
этой работе. Это хорош ая традиция, которую мы будем про
должать и  развивать. Совместными усилиям и мы сделаем наш  
район ещ е чище,уютнее и  комфортнее", - отм ечает Рафаэль К а
милович.

С огласно правилам благоустройства, обязанности по сани
тарному содержанию придомовых территорий частны х домовла
дений должны выполнять собственники. Жителям при наведении 
порядка следует строго соблю дать меры пожарной безопасности 
в условиях особого противопожарного режима.

"Совместные усилия помогают почувствовать себя частью 
больш ого движ ения, внести вклад в  то, чтобы наше село было 
красивым и  цветущим. Еж егодно привож у в порядок террито
рию  перед своим домом. Это моя твердая гражданская позиция ", 
- говорит участница субботника.

ГОСПОДДЕРЖКА

КОГДА ХОББИ 
ПЕРЕРОСЛО В ЗАРАБОТОК
БЛАГОДАРЯ СОЦИАЛЬНОМУ КОНТРАКТУ ЖИТЕЛЬНИЦА КАМЫШЛЫ ОТКРЫЛА СВОЕ ДЕЛО

И рина М акарова.
Ю лия А б у н а ги м о в а  стал а  
о д н о й  из п о л уч ател ьн и ц  
мер го су д а р ст в е н н о й  
поддерж ки в ви де со ц и ал ь
н о го  к о н т р а к т а . Д ан н ая  
м ера поддерж ки гр аж д ан  
п р е д о ста вл я е тся  по н ац и о 
н ал ьн о м у п р о екту  "Д е м о г
р аф и я”, и н и ц и и р о ван н о м у 
П р ези дентом  Р Ф  В л ад и м и 
ром  П ути ны м . В  С а м а р с
кой  о б л а сти  по иниц и ативе 
гу б е р н а т о р а  Д м и три я 
А з а р о в а  со ц к о н т р а к т  
стал  д о ступ н ы м  более 
ш ироком у к р у гу  п о л у ч а те
лей за  сч ет  применения 
н о в ы х  п о д х о д о в .

"М ечта открыть свою точку 
питания появилась около 15 лет 
назад. Н о тогда таких мер под
держки от государства не было", 
- делится Ю лия Петровна.

Л ю бовь к кулинарии у де
вушки с ю ны х лет. И значально 
она радовала вкусны м и блю
дами родных и близких. П отом 
выпечку оценили друзья и зна
комые и стали просить готовить 
для них. Т ак  постепенно Юлия 
П етр о вн а  стал а го т о в и т ь  на 
вы нос, организовала доставку.

"П отом  я узнала от знако
мых, что есть такая господдер
жка, как социальный контракт. 
Сходила в социальную службу. 
Специалисты мне всё подробно 
объяснили. В  течение месяца я 
собрала документы и, заключив 
социальный контракт на произ
во дство  выпечки, полуфабри
катов и ком плексны х обедов, 
п олучи ла м атер и ал ьн ую  п о
мощь", - рассказывает Юлия.

Н а ср едства соцконтракта 
она приобрела новое оборудо
вание: холодильник, микровол
н о вую  п ечь, сал ам андр у для 
роллов, фритюр, мойку, стел
лаж для посуды, печь для пиц
цы, конвекционную печь и стол. 
Взяв в аренду помещение, де
вуш к а п о стави л а  н е ск о л ь к о

обеденных столов со стульями, 
чтобы  посетителям было, где 
разместиться. Т ак  и появилась 
гостеприимная точка питания. 
Здесь можно, как дома, уютно 
и вкусно поесть.

Несмотря на то, что точка 
питания открылась не так дав
но, все жители и гости райцент
ра знают, где можно быстро и 
вкусно пообедать или приобрес
ти еду в дорогу. Уже на подходе 
к зданию оптового рынка чув
ствуется аромат свежей выпеч
ки. Ассортимент предлагаемой 
продукции огромен: аппетитные 
курники, румяные беляши, пиц
цы с различными начинками, 
роллы, стрипсы, картофель-фри, 
различные салаты, манты, рыба 
и разные другие блюда. Все мож
но приобрести на вынос или за
казать доставку.

"В се блюда готовятся из на
ту р ал ьн ы х п родуктов, н и ка
ки х п ол уф абр и катов у меня 
нет. Я  очень люблю готовить и 
стараю сь влож ить душу, что
бы моим клиентам было вкус
но. М не приятно, ко гд а мои 
гости  остаю тся сытыми и до
вольными. Людям очень нра-

Подробнее узнать об 
условиях получения 
социального контракта 
можно в ГКУСО 
"Комплексный центр 
социального обслуживания 
населения Северо
Восточного округа" 
отделение муниципального 
района Камышлинский 
по адресу: с. Камышла, 
ул. Победы, д.60, или по 
телефону 8-846-64-3-31 -77.

вится. И их слова благодарно
сти - самое важное для меня", - 
п р и зн ается  п о л уч ател ьн и ц а 
соцконтракта.

"М ы  ч а сто  бы ваем  в К а 
мышле. И для нас очень удоб
но, что появилось в райцентре 
такое место, где можно переку
сить в ожидании автобуса, или 
пока в учреждениях закончит
ся обеденный перерыв. Вкусно 
и недорого, нам нрави тся", - 
отмечает жительница села Ни
киткино Елена.

"Я  стремлюсь к тому, что
бы цены были доступ ны  для 
населения, провожу различные 
акции. Такж е принимаю зака
зы  на проведени е д етск и х  и 
взрослых праздников и различ
ны х мероприятий, - отм ечает 
Ю лия А бунагим ова. - А  соци
альный контракт - это уникаль
ная возмож ность организовать 
свое дело. Т акой  ш анс не ис
пользовать просто нельзя".

Т о ч к а  питания Ю лии 
А б у н аги м о во й  расп олож ена 
по адр есу: с. К ам ы ш ла, 
ул. П о б еды , 39А  
(зд ан и е о п т о в о го  р ы н к а ). 
Режим р аб о ты  с 8 .0 0  до 
1 6 .0 0  по будням .
З аказать д о ставк у  можно по 
телеф он у 8 -9 2 7 -7 1 5 -6 3 -5 3 .
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ГЛАВНОЕ. РЕГИОН
ГУБЕРНАТОР ПООБЩ АЛСЯ С Ж ИТЕЛЯМИ РЕГИОНА В ПРЯМОМ ЭФИРЕ

НОВЫЕ ВОПРОСЫ
Руководитель Самарской 
области Дмитрий Азаров 
выступил в прямом 
телевизионном эфире.
Он ответил на вопросы 
жителей - тех, кто звонил 
в студию, писал обращения 
или заранее их направлял. 
Разговор был о многом: 
начиная от встречи 
губернатора с Президентом 
и заканчивая локальными 
проблемами 
муниципалитетов.
ОТДЕЛ ПОЛИТИКИ

ПО ИТОГАМ ВСТРЕЧИ
Дмитрий Азаров раскрыл 

некоторые подробности встре
чи с Президентом Владими
ром Путиным. Она состоялась 
в марте и стала второй за послед
ние полгода. Значительная часть 
общения прошла без камер.

Губернатор подчеркнул, что 
разговор получился обстоятель
ным и касался ключевых вопро
сов развития Самарской области.

- Каждый раз восхищаюсь тем, 
как Президент помнит проблема
тику и полностью владеет инфор
мацией о ситуации в регионе, - 
сказал он. - Конечно, был очень 
предметный и конкретный раз
говор по целому ряду предпри
ятий и кластеров, в том числе 
оборонно-промышленного ком
плекса. Был ряд вопросов, с кото
рыми я обратился к Президенту 
за помощью и поддержкой. Один 
из таких вопросов - создание кла
стера беспилотной авиации на 
территории Самарской области. 
Я доложил о наших проработках 
и получил поддержку Президен
та в создании такого кластера.

Кроме того, на встрече с главой 
государства губернатор пред
ставил предложение по созда
нию в регионе портового хаба. 
Также были затронуты вопросы 
дальнейшего развития дорожно
транспортной инфраструктуры. 
Например, получена поддержка 
по реализации проекта строи
тельства магистрали «Централь
ная».

Президент поддержал иници
ативу губернатора по льготному 
автокредитованию, она уже реа
лизуется.

Губернатор подчеркнул: на 
наш регион возлагаются боль
шие надежды. Азаров выразил 
уверенность, что «мы не под
ведем». Он отметил, что сейчас 
особое время и «Самарская об
ласть вновь подтверждает статус 
опорного края державы, региона 
с мощной оборонной промыш
ленностью в том числе».

На встрече также рассматри
вали большой блок вопросов, 
связанный с итогами прошлого 
года, с теми сложностями, кото
рые принес 2022-й.

- В отношении нашей страны 
развязана настоящая санкцион- 
ная война, - отметил Азаров. - 
Целые кластеры экономики на
шего региона подверглись этим 
ударам. Конечно же, в первую 
очередь это автопром, химиче
ская промышленность, нефтепе
реработка. Не случайно первый

вопрос Президента был про то, 
как себя ощущает АвтоВАЗ.

Губернатор рассказал, что, до
кладывая об итогах года, сооб
щил главе государства: первый 
санкционный удар Самарская 
область выдержала.

- В целом Президентом дана 
высокая оценка темпов социаль
но-экономического развития ре
гиона, - подчеркнул Азаров.

КАДРЫ В МЕДИЦИНЕ
В рамках эфира поступили жа

лобы на работу некоторых мед
учреждений. Например, граж
дане сообщили, что в самарской 
поликлинике № 13  не хватает 
персонала и отсутствует ремонт, 
а здание стоматологической по
ликлиники окружного военного 
клинического госпиталя на ули
це Венцека в областном центре - 
в аварийном состоянии. Люди 
также просили привести в по
рядок территорию областного 
кардиодиспансера.

Глава региона пояснил, что 
медучреждение на улице Венце- 
ка находится в ведении Мини
стерства обороны.

- Мы сейчас принимаем до
полнительные усилия, чтобы 
привести в порядок военный гос
питаль. По стоматологической 
поликлинике обращение себе 
записал, сделаем соответствую
щее обращение в Министерство 
обороны, разберемся, - ответил 
на жалобу губернатор.

Он также заверил, что террито
рию кардиодиспансера приведут 
в порядок:

- В этом году точно сделаем ре
монт. Проконтролирую.

Говоря о дефиците кадров в по
ликлинике № 13, губернатор рас
сказал, что накануне тему подго
товки специалистов для системы 
здравоохранения обсуждали на 
оперативном совещании в обл
правительстве.

- В последние годы мы созда
ли почти полторы тысячи новых 
рабочих мест в государственных 
медучреждениях, еще почти 
столько же в частных поликли
никах и больницах. У  нас система 
подготовки кадров не успевает 
за темпами развития системы 
здравоохранения, - пояснил гла
ва региона.

Азаров сообщил, что в про
шлом году система региональ
ного здравоохранения попол
нилась тремя сотнями врачей, а 
также сотнями медработников 
среднего звена. С ситуацией в 
поликлинике № 13  губернатор 
пообещал разобраться отдельно.

- На оперативном совещании 
я говорил о том, что при оценке 
эффективности работы главных 
врачей необходимо обращать 
внимание на то, как они при
влекают молодых специалистов 
и как удерживают их, - добавил 
Азаров.

Губернатор рассказал, что ему 
доходят сигналы от молодых 
врачей, от которых пытаются 
«избавиться». Начинающим
специалистам порой не хватает 
опыта, должной квалификации, 
а главный врач не уделяет вни

мания их росту, концентрирует 
внимание на оказании платных 
услуг.

- Несколько главврачей уже 
лишились своих должностей. 
Если так дело пойдет, это точно 
не конечный список, - предупре
дил глава региона. - Уверен, боль
шинство наших главврачей - 
люди высокопрофессиональные 
и порядочные. Очень надеюсь, 
что они меня услышат и будут 
уделять молодым специалистам 
должное внимание, и тогда мо
лодые врачи не будут искать себе 
места в частных клиниках.

Азаров напомнил, что в реги
оне разработан комплекс мер 
поддержки молодых врачей: 
выплаты в размере 200 тыс. и 
300 тыс. рублей. Отдельное по
ручение глава региона давал по 
мерам поддержки специалистов 
особо востребованных медицин
ских специальностей с учетом 
территориальных особенностей. 
Решение о дополнительных вы
платах медработникам первич
ного звена было принято на фе
деральном уровне.

- Огромная благодарность 
Президенту и Правительству 
Российской Федерации. Выпла
ты начались с января этого года. 
На сегодняшний момент все 
сложности, как мне доложили, 
преодолены - все врачи первич
ного звена получают федераль
ные доплаты, - сказал Азаров.

По данным областного Мин
здрава, на сегодняшний день в 
отрасли работают более 42 тыс. 
человек, включая младший мед
персонал. Ежегодно медицин
ские вузы региона выпускают 
около 2 тыс. человек.

ЧАСТНЫЕ ВОПРОСЫ
В рамках прямого эфира жи

тели региона смогли задать гу
бернатору частные вопросы о 
локальных проблемах. Напри
мер, жители Кировского района 
Самары пожаловались на работу 
ночного бара, расположенного 
между двумя многоэтажками 
на улице Гвардейской. Житель
ница областного центра На
талья рассказала, что речь про 
продуктовый магазин, который 
днем работает в обычном режи
ме, а ночью становится баром, 
где продают спиртные напитки. 
Из-за этого рядом собираются 
шумные компании, и люди в 
близлежащих домах не могут 
спокойно спать.

Губернатор пообещал, что в 
ситуации разберутся уполномо
ченные лица. Он рассказал, что 
недавно после жалоб жителей 
один из самарских баров уже по
сетили сотрудники полиции.

- Тоже были жалобы жителей 
на шум, гам, плохие доходили 
сведения. Сейчас этим баром 
предметно занялись. Разберем
ся и с этим объектом, - сказал 
Азаров. - А  глава города и глава 
района, уверен, уже готовят мне 
справку по нему.

Также по итогам эфира губер
натор поручил ответственным 
лицам восстановить работу ап

О ВАЖНОМ

Дела на первом месте
Дмитрий Азаров рассказал о том, как принял решение баллотиро

ваться на второй губернаторский срок. Его намерение поддержал 
Президент Владимир Путин: он пожелал ему успехов на выборах.

Намерен ли Азаров участвовать в выборах - такой вопрос был за
дан в прямом эфире телеканала 11 апреля. Ведущий отметил, что в 
медиапространстве фигурирует разная информация на этот счет, а 
сам действующий глава региона до сих пор не высказывался.

Как оказалось, никакой интриги здесь нет. Просто губернатор отда
ет приоритет насущным вопросам управления регионом. В условиях 
санкций и новых экономических вызовов необходимо держать руку 
на пульсе и быстро реагировать на постоянные изменения. Этим и за
нят Азаров. Времени на размышления о выборах просто не остается. 
Так что вопрос о выдвижении своей кандидатуры он решил прямо на 
встрече с Президентом.

- С моей стороны не было комментария на эту тему, потому что в 
череде дел, в условиях, с которыми страна давно не сталкивалась, об 
этом иной раз и не вспоминаешь, - пояснил Азаров. - Я и раньше го
ворил неоднократно: прежде чем буду принимать такое решение, не
обходимо посоветоваться с нашим национальным лидером - Влади
миром Владимировичем Путиным. Этот вопрос я задал Президенту.

Все подробности разговора губернатор раскрывать не стал, многое 
осталось за кадром. Но, как сообщил журналистам пресс-секретарь 
Президента Дмитрий Песков, Владимир Путин пожелал Дмитрию 
Азарову успехов на предстоящих выборах. Это важный сигнал как 
для жителей Самарской области, так и для всей страны. Кстати, такое 
напутствие от главы государства - большая редкость, показатель са
мого высокого уровня доверия.

Губернатор поблагодарил Президента за добрые слова и под
твердил:

- Я планирую принять участие в выборах. А то, что кто-то там давно 
говорит о своих амбициях, об участии или неучастии: у людей есть на 
это время, вот они и разговаривают. А у нас - дела на первом месте.

Выборы губернатора состоятся в Самарской области 10 сентября.

теки в поселке Маяк, который 
относится к Новокуйбышевску. 
С такой просьбой к главе регио
на обратился местный житель. 
Он рассказал, что раньше посел
ковая аптека была востребована: 
многие покупали там лекарства. 
После того как ее закрыли, при
ходится ездить за медикамента
ми в Новокуйбышевск.

- Я разберусь, по какой при
чине закрыли аптеку, - ответил 
губернатор. - Глава Новокуйбы- 
шевска Сергей Марков отра
ботает этот вопрос в кратчайшие 
сроки. Если аптека в поселке 
нужна, то необходимо принять 
меры.

Азаров сообщил, что взял об
ращение жителя поселка Маяк 
на контроль.

Жители двух других муници
палитетов пожаловались на не
работающие лифты в некоторых 
больницах и поликлиниках. Это 
затрудняет получение меди
цинской помощи для пожилых 
и маломобильных граждан, а в 
ряде случаев делает невозмож

ным. Например, жители Не- 
фтегорска попросили запустить 
лифт в районной больнице, ко
торая недавно была капитально 
отремонтирована. Аналогичная 
ситуация в Сызрани - в поликли
нике на улице Солнечной, 11.

- В целом мы выходим на ре
кордные показатели по замене 
лифтового оборудования в жи
лом фонде. Я поставил задачу по
менять 1 500 лифтов. Конечно, 
таких масштабов не было никог
да: меняли по 100-120, а сейчас 
1 500. Эта работа уже идет, - 
отметил губернатор. - Не забы
ли и про медицинские учреж
дения: деньги на это были пре
дусмотрены в бюджете региона 
отдельной строкой. В прошлом 
году порядка полутора десятков 
лифтов в больницах поменяли.

Эта работа будет продолже
на, заверил Азаров и пообе
щал разобраться с ситуацией в 
нефтегорском и сызранском 
медучреждениях.

П О  М А ТЕРИ АЛ АМ  ГАЗЕТЫ «ВОЛЖ СКАЯ КО М М УН А»

Д
М

И
Т

Р
И

Й
 Б

УР
Л

А
К

О
В



3 18 АПРЕЛЯ 2023 ГОДАкамышлпнскпе ш ш ш ш

ГУБЕРНАТОР 
ПРЕЗЕНТОВАЛ 
ПОТЕНЦИАЛ РЕГИОНА 
ПРЕДСТАВИТЕЛЯМ 
ДИПМИССИЙ 
И БИЗНЕС-КРУГОВ 
РОССИИ И СТРАН 
ЗАРУБЕЖЬЯ

Вчера, 13 апреля, 
экономический потенциал 
Самарской области был 
представлен в Торгово
промышленной палате 
России. Одна из ключевых 
задач презентации - 
привлечение инвестиций, 
налаживание новых деловых 
и бизнес-связей, продвижение 
продукции и разработок 
предприятий региона.
Среди гостей мероприятия - 
представители 
власти, российских 
и зарубежных компаний, 
инвестфондов, объединений 
предпринимателей. В том 
числе 16 представителей 
иностранных государств. 
Особую заинтересованность 
в сотрудничестве с регионом 
проявили представители стран 
Ближнего Востока.
Виктор ВАСИЛЕВСКИЙ

БОЛЬШИЕ ВОЗМОЖНОСТИ
Сейчас в регионе самый низ

кий уровень безработицы, еже
годно дополнительно создается 
около 10 тыс. новых рабочих 
мест.

Глава региона отметил: не
смотря на вызовы последних 
лет, не остановлена реализация 
значимых и крупных проектов.

- Мы продолжили работу по 
дальнейшему укреплению эко
номики и привлечению инве
стиций, созданию рабочих мест 
и комфортных условий для 
жизни наших земляков. В реги
оне реализуется свыше двухсот 
инвестпроектов с общим объе
мом вложений, превышающим 
1,4 триллиона рублей, - расска
зал Азаров, добавив, что регион 
входит в десятку лидеров в рей
тинге инвестиционной привле
кательности в России.

Активно идет и социальное 
развитие территории, в первую 
очередь благодаря националь
ным проектам.

- Такое внимание руковод
ства страны к региону, как се
годня, трудно вспомнить. Мы 
чувствуем колоссальную под
держку масштабных проектов, 
реализуемых в нашей области, 
со стороны Президента Влади
мира Владимировича Пути
на, Правительства Российской 
Федерации. Это подтвержда
ется и объемом федеральных 
инвестиций в наш регион, тем
пы роста которых достигли 
рекордных показателей. Мы 
формируем сегодня очень важ
ные треки развития региона 
и получаем поддержку наших 
идей. Мы работаем как единая 
команда, которая готова сообща 
решать возникающие пробле
мы, - сказал губернатор.

Самарская область показала 
высокую адаптивность к суще
ствующим реалиям и способ
ность находить новые точки 
роста, новые возможности для 
развития, отметил Азаров. Здесь 
созданы максимально благо-

ГЛАВНОЕ. РЕГИОН

МОЖЕМ ПРЕДЛОЖИТЬ

С В Ы Ш Е

1,4
ТРЛН

РУБЛЕЙ

ОБЩИЙ ОБЪЕМ ВЛОЖЕНИЙ 
В БОЛЕЕ ЧЕМ 200 ИНВЕСТПРОЕКТОВ, 
КОТОРЫЕ РЕАЛИЗУЮТСЯ СЕЙЧАС 
В САМАРСКОЙ ОБЛАСТИ

приятные условия для ведения 
бизнеса, действуют инструмен
ты поддержки. В регионе рабо
тают особая экономическая зона 
«Тольятти», две территории 
опережающего социально-эко
номического развития, техно
парк в сфере высоких техно
логий «Жигулевская долина», 
индустриальные и логистиче
ские центры. Помимо прочего, 
создан прочный научно-техно
логический задел.

- Важно отметить, что в не
простое время, которое нам 
пытаются сконструировать, мы 
становимся регионом повышен
ного президентского внимания. 
Глава государства связывает 
с Самарской областью особые 
надежды, что налагает на нас 
двойную ответственность, - ак
центировал внимание участни
ков презентации Азаров. - Мы 
готовы подтвердить статус Са
марской области как опорного 
региона, способного на решение 
более масштабных задач. И для 
этого мы ведем большую работу, 
в том числе по привлечению ин
вестиций и созданию новых про

изводств, рабочих мест. Это еще 
один шаг вперед по развитию 
технологий.

НАЛАДИТЬ КОНТАКТ
Исполняющий обязанности 

президента ТПП России Мак
сим Фатеев отметил, что пре
зентация Самарской области от
крывает хорошую возможность 
установить полезные контакты с 
отечественными и иностранны
ми инвесторами, потенциальны
ми деловыми партнерами. А  им 
в свою очередь - познакомиться 
с экономическим потенциалом 
и инвестиционными предложе
ниями региона, начать прямой 
диалог с первыми лицами, руко
водителями предприятий и раз
работчиками инновационных 
проектов.

Он добавил, что у ТПП и пра
вительства региона сложились 
давние партнерские взаимо
отношения. А по итогам про
шлого года региональная палата 
была признана лучшей среди 
регионов страны в сфере раз
вития конгрессно-выставочной 
индустрии. Всего было органи

зовано более 300 мероприятий 
международного и межрегио
нального характера.

ЕСТЬ ЧТО ПОКАЗАТЬ
В рамках мероприятия про

шла масштабная выставка, где 
были представлены проекты и 
разработки в передовых класте
рах экономики региона: сель
хозмашиностроении, медицине, 
IT, авиакосмической отрасли, 
создании электротехнического 
оборудования и многих других.

Например, компания «Транс
порт будущего», которая яв
ляется ядром создаваемого в 
Самарской области кластера 
беспилотной авиации, предста
вила летательный аппарат С700. 
Он рассчитан на перевозку 
200 килограммов груза с дли
тельностью полета до 30 минут.

- Сейчас в разработке беспи
лотный летательный аппарат с 
крылом, предполагающий время 
полета до двух часов и дальность 
4,6 километра, - рассказал глав
ный конструктор компании 
Павел Корольков. - Мы рас
считываем на серийное произ
водство как самих сборочно-про
изводственных беспилотников, 
так и всех их компонентов на 
территории Самарской обла
сти. Наряду с выгодным гео
графическим положением и 
ландшафтом, располагающим 
к проведению целевых для на
шей компании летных испыта
ний, важными факторами при 
выборе региона для нас стали 
создание специализированного 
кластера, личная заинтересо
ванность первых лиц, включая 
губернатора, наличие профиль
ных высших учебных заведений, 
государственных и частных ком
паний, имеющих компетенции и 
готовых браться за решение зна
чительного списка важнейших 
задач для создания отрасли.

Компания «Пегас-Агро» пред
ставила сельхозтехнику в сег
менте химзащиты растений, 
внесения всех видов удобрений: 
кристаллических, жидких, гра
нулированных.

ДМИТРИЙ АЗАРОВ,
губернатор Самарской области:

- Торгово-промышленная 
палата Российской Федерации 
позволила региону представить 
свой потенциал как для 
партнеров из нашей страны, 
так и иностранных государств. 
Мы этому очень рады и ждем 
конкретных прикладных 
эффектов от проведения этого 
мероприятия. Но самое главное, 
что здесь завязываются новые 
партнерские отношения,
что будет способствовать 
развитию нашего региона 
и взаимовыгодному 
сотрудничеству с другими 
странами и компаниями.

МАКСИМ ФАТЕЕВ,
и.о. президента Торгово
промышленной палаты России:

- Руководство страны 
постоянно подчеркивает, что 
активность инвесторов - один 
из важнейших факторов 
инновационного развития
и успешной модернизации 
российской экономики. 
Формирование благоприятного 
инвестиционного климата - 
одна из главных задач. 
Определяющим в этой 
работе является создание 
максимально комфортных 
условий для предпринимателей, 
в чем значительно преуспела 
Самарская область.

Свои производственные мощ
ности, основные конкурентные 
преимущества и опыт экспорт
ных поставок представили экс
перты « ГК « Электрощит» -ТМ 
Самара». Кроме того, участники 
выставки смогли познакомиться 
с проектами, реализованными 
на российском и международ
ных рынках, в том числе с пар
тнерами из Азии и стран СНГ.

Передовые разработки пред
ставили также ключевые вузы 
Самарской области. Например, 
Самарский государственный ме
дицинский университет презен
товал систему пассивной реаби
литации людей после инсультов, 
инфарктов.

ДОГОВОРИЛИСЬ 
О СОТРУДНИЧЕСТВЕ

Вчера же было подписано 
соглашение о сотрудничестве 
между ТПП России и правитель
ством Самарской области, кото
рое предусматривает содействие 
в укреплении и развитии пред
принимательской деятельности, 
реализации ключевых для реги
она проектов и программ, в том 
числе по подготовке кадров для 
различных отраслей промыш
ленности.

Азаров отметил, что по итогам 
презентации экономического 
и промышленного потенциала 
области на крупной федераль
ной площадке вдумчивая и си
стемная работа по привлечению 
инвестиций в регион будет про
должена. На данном этапе важ
но наладить более тесные связи, 
чтобы успешно реализовать но
вые проекты.

П О  М А ТЕРИ А Л А М  ГАЗЕТЫ «ВОЛЖ СКАЯ КО М М УН А»
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С о в е т  в е т е р а н о в  о т д е л е н и я  
п олиц и и № 56 М О  М В Д  Р о сси и  
« К л я в л и н ск и й »  го р я ч о  п о з д р а в 
л яет п е н си о н ер а  п р а в о о х р а н и 

т е л ь н ы х  о р га н о в  К а м ы ш л и н ск о го  
р а й о н а  Ф .Р .К а р и м о в а  

с  д н ем  р о ж д ен и я . 
Уваж аем ый Ф аниль Рафаилович! 

Пусть дарит судьба только ясные дни, 
И  радость со счастьем приносят они. 
Ж елаем поменьш е забот и  проблем,
А  гор я пусть в ж изни не будет совсем. 
Пусть рядышком будут родны е всегда, 
П ечалей не будет совсем никогда. 
Любви, уважения, радости, сил,
Чтоб каждый рассвет доброту приносил.

Хөрмәтле дуслар! С езне 23  апрель 
кичендә Әнвәр Д авы дов исем ендәге 
район м әдән и ят йорты на “Ирмәк
ләрдән кайнар сәлам” дип а т а л 
ган  КОНЦЕРТ програм м асы н к а 
рарга чакы рабы з.
Би лет б әясе 100 сум.
Баш лана 19.00 сәгатьтә .
К онцертка рәхим итегез! реклама

РЕМ ОНТ
СТИРАЛЬНЫХ МАШИН
ТЕЛ: 8-927-424-19-18.

В  О О О  С Х П  « Р а з д о л ь н о е »  
Т Р Е Б У Ю Т С Я : А Г Р О Н О М , 
П О М О Щ Н И К  Р У К О В О Д И Т Е Л Я  с 
опытом работы. О бразование не ниже 
средне специального. О пыт работы с 
П К , оргтехникой, документацией. 
Обращаться по адресу: с. Камышла 
ул. Победы 59а (здание аптеки.2-й этаж) 
или по тел.3-30-33, 8-927-707-60-05

П Р О Д А Е Т С Я :
- столб бетонный 9 м.(1шт.), арматуры, 
уголки, печь для бани б/у, ковры разные 
размером 2х3, два велосипеда для взрослых 
б/у. Тел: 8-937-076-31-52, 8-917-154-92-48.

- пчелосемьи карпатской породы.
Тел: 8-937-662-70-80.

З А К У П А Е М  мясо быков, коров, 
телок. Дорого. Тел: 8-927-203-52-81.

З А К У П А Е М  говядину
Тел: 8-937-205-13-49, 8-927-753-45-07,
8-927-726-00-40.

Районный совет ветеранов (пен
сионеров) войны и труда, общ ество 
инвалидов и первичная общ ествен
ная организация ветеранов и инвали
дов сельского поселения Н овое У с 
м аново искренне скорбят по поводу 
смерти ветерана труда

М у с т а ф и н а
А н а с а  Н а б и у л л о в и ч а  

и выраж аю т глубокое соболезнова
ние родным и близким покойного.

РЕКЛАМА

ФЕДЕРАЛЬНАЯ 
НАЛОГОВАЯ СЛУЖБА

Памятка по порядку предоставления и заполнения уведомления об 
исчисленных суммах налогов, авансовых платежей по налогам, 

сборов, страховых взносов

приказ ФНС России от 02.11.2022 N ЕД-7-8/1047ф(КНД 1110355)

В соответствии с пунктом 9 статьи 58 Налогового кодекса Российской Федерации с 
01.01.2023 плательщики должны представлять в налоговые органы уведомление об 

исчисленных суммах налогов, авансовых платежей по налогам, сборов, страховых взносов 
плательщика (далее - Уведомление)

Уведомление предоставляется не по 
всем налогам, а только по тем, по 

которым законодательством 
предусмотрена уплата 

до предоставления декларации 
(расчета)

Срок предоставления Уведомлений
не позднее 25-го числа месяца.

в котором установлен срок уплаты
соответствую щ их налогов.

Уведомление Распоряжение

Уведомление представляется юридическими 
(только головной органитацней) и индивидуальными 
предпринимателями в  налоговый орган по месту учета  (месту 
ж ительства).

Уведомление содерж ит всего  6  реквизитов: КПП. О К ТМ О . КБК. 
отчетный период, отчетный го д  и сумм у исчисленного налога

У ведомление предусмотрено многострочным и может 
заполняться сразу по всем обязательствам  и всем  обособленных! 
подразделениям.

И справить ош ибку, допущ енную в  Уведомлении легко.

• если неверно указана сум м а обязанности, то 
представляется У ведомление с  теми же реквизитами с  
верной сумм ой;

• если неверно указаны  иные реквизиты, то  в 
Уведомлении по ранее указанным  реквизитам обязанности 
представляется сум м а « 0 » , н новая обязанность с  верными 
реквизитами.

Плательщикам, готовым в 
техническом плане, 
рекомендует си дли 

достоверно! о состоянии 
расчет ов с бюджетом 

прелое i авлять Уведомлении.

В 2023 году (переходный период) плательщики, которые нс 
перестроили свое программное обеспечение, могут представлять в  налоговые 
органы Уведомления в  виде распоряжений на перевод денежных средств в 
уплату платежей в  бюджетную систему Российской Федерации (далее -  
Распоряжение), при условии, что плательщик ни разу не представлял в 
налоговый орган Уведомление по утвержденной форме.

Распоряжение содержит более 1S реквизитов. Важно правильно заполнить 
все необходимые реквизиты, в том числе КПП. К Б К  ОКТМО. отчетный 
период и обязательно указать статус плательщика «02».

Распоряжение необходимо оформлять отдельно под каждое обязательство.

Если при обработке Распоряжения установлено неоднозначное определение 
отчетного (налогового) периода, указан К Б К  по которому нс 
предоставляется Уведомление, начисление нс сформируется.

Исправить ошибку, допущенную в  Распоряжении, можно только предоставив 
Уведомление по утвержденной форме (п.15 ст. 4  Федерального закона от 
14.07.2022 N 263-ФЗ).

Распоряжения заполняются в  соответствии с  правилами указания 
информации в  реквизитах распоряжений о переводе денежных средств в 
уплату платежей в  бюджет илю систему Российской Федерации

О тветственность за НЕ предоставление 
(несвоевременное предоставление) Уведомлений.

Обязанность по предоставлению Уведомлений предусмотренапп. 4 п.1 ст.23 НК РФ.

Несвоевременное представление /не представление Уведомления влечет взыскание 
штрафа в размере 200 рублей, в соответствии с п. 1 ст. 126 НК РФ.

Не предоставление (несвоевременное предоставление) Уведомления не позволит 
своевременно распределить денежные средства в бюджет, что приведет к начислению 
пени.

Промостраница ЕНС
https://www.nalog.gov. ru/m77/ens/

Сервис «Часто задаваемые вопросы» 
на сайте ФНС России 
https://www.nalog.gov.ru/rn77/service/ 
kb/?tl=1028/

Памятка по заполнению Уведомлений 
https://www.nalog.gov.ru/rn77/taxa tton/debt/ 
memo_amounts_taxes/

У в е д о м л е н и е  об о т к а з е  о т  д о го в о р н ы х  о тн о ш ен и й  в о тн о ш ен и и  
з е м е л ь н о г о  у ч а с т к а  с  к а д а с т р о в ы м  н о м е р о м  6 3 :2 0 :0 0 0 0 0 0 0 :5 5  
М ежду О бщ еством с ограниченной ответственностью  сельскохозяйственное 

предприятие «Раздольное» (И Н Н : 6381005687) и участникам и общей долевой 
собственности  зем ельного участка с кадастровы м  номером 63 :20 :0000000:55 , 
располож енного по адресу: С амарская обл., р-н Камыш линский, в границах 
бывш его колхоза «М ир» заклю чен договор аренды на земельный участок с ка
дастр овы м  номером 63 :20 :0000000 :55 , располож енный по адресу: С ам арская 
обл., р-н Камыш линский, в границах бывш его колхоза «М ир», №5 от 22.09.2016 
го д а, номер государ ствен н ой  регистрации: 63-63/020- 63/020/301/2016-480/2 , 
дата государственной регистрации: 17.10.2016 г., срок, на который установле
но ограничение прав и обременение объекта недвижимости (аренда) в Е ГР Н : с 
17 .10 .2016  по 17 .10 .2021г.

В соответствии с п. 2 ст. 610 Граж данского К одекса Р Ф  каждая из сторон 
вправе в любое время отказаться от договор а, предупредив об этом другую  
сторону за три месяца.

П о истечении трех месяцев с момента опубликования данного уведомления 
договор аренды земельного участка №5 от 22.09.2016 года будет считаться пре
кращ енным.

У в е д о м л е н и е  об о т к а з е  о т  д о го в о р н ы х  о тн о ш ен и й  в о тн о ш ен и и  
з е м е л ь н о г о  у ч а с т к а  с  к а д а с т р о в ы м  н о м е р о м  6 3 :2 0 :0 0 0 0 0 0 0 :5 9  
М ежду О бщ еством с ограниченной ответственностью  сельскохозяйственное 

предприятие «Раздольное» (И Н Н : 6381005687) и участникам и общей долевой 
собственности  зем ельного участка с кадастровы м  номером 63 :20 :0000000:59 , 
располож енного по адресу: С амарская обл., р-н Камыш линский, в границах 
бывш его колхоза «М ир» заклю чен договор аренды на земельный участок с ка
дастр овы м  номером 63 :20 :0000000 :59 , располож енный по адресу: С ам арская 
обл., р-н Камыш линский, в границах бывш его колхоза «М ир», № 4 от 11.08.2016 
го д а, номер государ ствен н ой  регистрации: 63-63/020- 63/020/301/2016-309/2 , 
дата государственной регистрации: 05.09.2016 г., срок, на который установле
но ограничение прав и обременение объекта недвижимости (аренда) в Е ГР Н : с 
0 5 .0 9 .2 0 1 6  по 0 5 .0 9 .2 0 2 1 г .

В соответствии с п. 2 ст. 610 Граж данского К одекса Р Ф  каждая из сторон 
вправе в любое время отказаться от договор а, предупредив об этом другую  
сторону за три месяца.

П о истечении трех месяцев с момента опубликования данного уведомления 
договор аренды земельного участка № 4 от 11.08.2016 года будет считаться пре
кращ енным.

ИЗ ПОЧТЫ РЕДАКЦИИ

Это яркое 
мероприятие
11 м а р та  в сел е  А л ь к и н о  прош ел 
о б л а с т н о й  т в о р ч е с к и й  ф е с т и в а л ь  
"Х а л к ы м  м и н е м ", п о св я щ е н н ы й  
п а м я ти  о с н о в а т е л я  ф е с т и в а л я  
Р .М . Л а т ы п о в а  и п р и у р о ч е н н ы й  
Г о д у  п е д а г о г а  и н а с т а в н и к а .

Ф естиваль стал одним из значимых 
событий для всех татар Самарской об
ласти. В  нем приняли участие творчес
кие коллективы из муниципальных рай
онов П охвистневский, Ш енталинский, 
К лявлинский, Кам ы ш линский, Б о га - 
товский и республики Баш кортостан.

В  рамках встречи работали выставки 
декор ати вн о-п р и кл адн ого и скусства . 
Камыш линский район посвятил свою  
выставку выдающимся педагогам, авто
рам татарского букваря "Алифба" С .Г. 
Вагизову и Р .Г . Валитовой, представив 
для просмотра их книги, рукописи, лич
ные вещи, награды. Посетил вы ставку 
гл ава  П о хви стн евско го  района Ю .Ф . 
Рябов. О н с интересом ознакомился с эк
спозицией. Вним ательно разгляды вая 
страницы обучающей книги, Юрий Ф е
дорович отметил, что "Алифба" сделана 
профессионалами с уважением к тради
ции татарской культуры. Нашу вы став
ку посетили старожилы села, педагоги, 
ученики школы, юные артисты художе
ственной самодеятельности и их настав
ники. М ногие интересовались судьбой 
составителей татарского букваря, рабо
той наш его дома-музея. Были среди них, 
кто учился по учебнику Алифба авторов- 
супругов, они бережно рассматривали 
книги, улыбались знакомым с детства 
к ар ти н кам , всп ом и нал и  сво и  ю ны е 
школьные годы. А  вот учитель ветеран 
из села Мансуркино Аклимя Субеева дол
гие годы  преподавала татарский язык 
именно по этому обучающемуся учебни
ку. Она очень много стихотворений зна
ет про Алифбу, с удовольствием делилась 
стихами с участниками выставки.

В А лькино я была впервые, хотя на
слыш ана о нем м ного хорош его, доб
рого . Д ей стви тел ьн о , ж изнь кипит в 
селе, ко л л екти вы  р аб о таю т друж но, 
сплоченно. Завбиблиотекой Фаимя ха- 
нум пригласила в гости в библиотеку. 
Это сказочный добрый мир книг, ую т
ный уголок культуры, где хозяйка, как 
сказочная фея, провела невероятно ин
тер есн ую  экскурси ю . П о  ее сл о вам , 
библиотека многие годы  работает со
вм естно с местной общ ественной орга
низацией "А к  калф ак" под р у к о во д 
ством К. Ш айхутдиновой и главой сель
ского  поселения И. М уллабаевым, все
гда ф инансово откликается урож енка 
села Д. Тулова.

Я  признательна алькинцам за теплое 
гостеприим ство и рада, что они чтят 
память славного сы на своего села Р.М . 
Л аты пова и передают эту светлую  па
мять подрастающ ему поколению. Ведь 
человек жив, пока о нем помнят!

Н .М . А б з а л о в а , 
за в е д у ю щ и й  м у зе ем  "А л и ф б а " 

в се л е  Т а т а р с к и й  Б а й т у г а н .
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